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         Dezember 2024 
Liebe Frau Lommel -Sturm 
Lieber Herr Wenderdel 
Liebes Kollegium 
Liebe Eltern  
Liebe Schülerinnen und Schüler 
Liebe Schulgemeinde  
 
ein ereignisreiches Jahr mit vielen besonderen Momenten, Erfolgen und 
Herausforderungen geht zu Ende. 
 
Ein besonderer Höhepunkt war die erstmalige Abiturprüfung an unserer Schule.  
 
Unser Pionierjahrgang hat diese Herausforderung erfolgreich gemeistert und wurde in 
einer feierlichen Zeremonie verabschiedet - ein Meilenstein in der Geschichte des 
Adorno-Gymnasiums. 
 
Mit Dank und Anerkennung verabschiedeten wir unseren stellvertretenden Schulleiter 
Herrn Schulz.  
Er hat unsere Schule in den letzten Jahren durch sein engagiertes Wirken entscheidend 
mitgeprägt und als Schulleiter des neu gegründeten Stadtgymnasiums Frankfurt eine 
wichtige Aufgabe bei der Entwicklung neuer Schulstandorte übernommen. 
 
Neben den Veränderungen im Schulleitungsteam gab es auch im Vorstand des 
Schulelternbeirats Vakanzen und Neuwahlen.  
 
Wir freuen uns, mit einem vollständig besetzten Vorstand die Interessen unserer 
Schulgemeinde weiter engagiert zu vertreten. 
 
Leider ist die Frage unseres endgültigen Standortes nach wie vor ungeklärt.  
Auf der im Sommer veröffentlichten Liste der priorisierten Schulbauprojekte suchten wir 
das Adorno-Gymnasium vergeblich.  
In einem offenen Brief an Frau Weber haben wir noch einmal auf unsere Situation 
aufmerksam gemacht, aber bis heute keine Antwort erhalten. 
Wir werden in dieser Angelegenheit weiter aktiv bleiben. 
 
Mit unserer Teilnahme an der Demonstration gegen den Sanierungsstau an Frankfurter 
Schulen haben wir dennoch ein starkes Zeichen gesetzt. Besonders gefreut hat uns, 
dass die Hessenschau unseren Plakattext „Wer Schulen vernachlässigt, riskiert die 
Zukunft“ als Einleitung für ihren Fernsehbeitrag verwendet hat. 
 
Auch in der Diskussion um die Schulverpflegung wollen wir gemeinsam Verbesserungen 
auf den Weg bringen. Ein erster Runder Tisch mit Akteuren aus allen Bereichen war ein 
gelungener Auftakt, den wir als Einstieg in einen kontinuierlichen Dialog verstehen. 
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Zum Jahreswechsel schließen wir ein weiteres Kapitel ab: Der Status „Schule im 
Aufbau“ endet und das Adorno-Gymnasium ist nun ein voll ausgebautes Gymnasium - 
ein großer Erfolg!  
Allerdings wird mit dem Wegfall der zusätzlichen Fördermittel die Rolle des 
Fördervereins der Schule noch wichtiger.  
Ihre Unterstützung - z.B. durch eine Mitgliedschaft - hilft, auch in Zukunft besondere 
Projekte zu ermöglichen und zu finanzieren. 
 
Erleben Sie am Tag der offenen Tür im Februar die Schulgemeinschaft in Aktion und 
lassen Sie sich von dem vielseitigen Programm überraschen. 
 
Das kommende Jahr ist für uns mit einem besonderen Ereignis verbunden: Im Sommer 
feiern wir das 10-jährige Bestehen unserer Schule. Die Planung wird von einem 
Festkomitee aus SchülerInnen, LehrerInnen und Eltern übernommen, das sich nach den 
Winterferien bilden wird. 
 
Unser traditioneller Weihnachtsmarkt gestaltet und organisiert vom Abiturjahrgang wird 
uns einen stimmungsvollen Jahresausklang bescheren.  
 
Wir danken Ihnen allen für Ihr Engagement, die sehr gute Zusammenarbeit, Ihre Ideen 
und Ihre Verbundenheit, die unsere Schule zu einem Ort der Gemeinschaft und der 
Begegnung werden lässt.  
 
Blicken wir gemeinsam voller Zuversicht in ein neues Jahr, das viele Chancen, aber mit 
Sicherheit auch Herausforderungen bereithalten wird. 
 
 
Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien erholsame Winterferien, schöne Feiertage und 
ein gesundes und glückliches Jahr 2025! 
 
Herzliche Grüße 
 
Ute Kaiser  Reyhan Demir 
SEB-Vorsitzende stellv. Vorsitzende 
 
Erweiterter Vorstand 
 
Anja Wendel  Sabine Freifrau von Trenck-Krug  Christian Nusser 
  
 


